
Compte-rendu
Réunion du 8 février 2024
Parents élus - Mairie

Ordre du jour :
- évolution des effectifs scolaires et carte scolaire
- projets des temps périscolaires

1. Evolution des effectifs
En 2000, 1850 élèves.
En 2024, 1259 élèves.
Idée de faire une campagne de communication en Grande Section pour éviter que les élèves 
partent dans le privé. M. Rodriguez nous a demandé des idées. On a proposé : une vidéo ? des 
témoignages de parents ? …

2. Projets sur le temps périscolaire 
- bon nombre d’ETAPS mobilisés pour notre école (Educateur territorial des activités physiques et 
sportives) : beaucoup d’activités proposées sur le temps de cantine à Schuman.
- composteurs : 2 services civiques tournent dans les écoles
- action anti-gaspi : concours l’année dernière avait bien marché, remis en place cette année. 
- AROEVEN : association en lien avec l’éducation nationale, commence à proposer dans les 
écoles des ateliers pour apprendre aux enfants à gérer les conflits. Un petit nombre d’enfants ont 
une mini formation, pour apprendre à désamorcer des situations conflictuelles. Sous le regard des 
adultes mais à distance… 
- Grosse demande de passer la garderie du soir à 18h30. Demande commune à toutes les écoles. 

Idée de faire une porte-ouverte sur le temps de cantine pour les parents.

3. Plan d’investissement travaux : 1 million. Objectif : végétalisation, isolation thermique

Réponse aux questions des parents :
- Pour les quantités : au niveau des pesées, tout est ok.
- la question des repas végétariens a été posée et discutée     : L  a mairie ne veut pas changer le 
repas de substitution. Nous avons exposé tout un argumentaire pour expliquer qu’en 2024, un 
repas « sans porc » ne répond plus à aucun besoin spécifique (et reste toujours très stigmatisant) 
et qu’un repas « sans viande » serait mieux adapté. Ils disent que les repas végétariens produisent
plus de déchets, nous répondons que rester sur l’appellation « sans viande » serait très bien. Il 
faut aller voir les menus des communes aux alentours. 
- sujet de la fusion avec Paul Fabre abordée, par Justine Chapelon : M. Rodriguez a fait mine de 
pas savoir de quoi nous parlions alors que le sujet avait été évoqué avec les directeurs d’école. 
Tout notre argumentaire a alors de nouveau été étalé. Gros renfort des parents délégués de Paul 
Fabre qui sont pour cette fusion et se sentent visiblement très concernés. 
M. Rodriguez a dit qu’il proposerait un rdv à M. Garapon (inspecteur) pour que nous puissions le 
rencontrer et parler de la fusion.


